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 ２０１６年５月１日（日） 宮古駅前西広場 １０時

～「！復興がんばっぺぇ～す！第８７回宮古地区

メーデーを約１７０名の参加者のもと元気よく開催

となった。 

 当日は雨交じりの天候だったが、日曜日開催もあり、

家族ずれでの参加者も目立った中で、４月１４日夜９時

２６分頃から現在までに起きた熊本地震で被災した

方々の一日も早い復旧・復興を祈願し、亡くなられた

方々への冥福を祈り黙祷で始まった。 

 今次メーデーは東日本大震災から５年が経過し復興

への足音が聞こえる中、労働者の取り巻く賃金改善や

職場環境改善を訴え、クラシノソコアゲをはかるメー

デーとなった。 

 各単組ともに思考を凝らしたプラカードなどを掲げ、

集会やデモ行進で思い思いの訴えを市民の皆さんに

アピールしていた。 
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伊藤 洋太さん    佐々木 大心さん 

伊東 喜幸さん          鈴木 永輝さん 

花輪実行委員長より  団結して ガンバロー三唱 

雨の中末広町通りをデモ行進 

シュプレヒコールを交え行進！ 

横断幕を掲げデモ行進！！ 

いよいよ第８７回メーデーが開催されまよ～！ 



写真２枚程度 

 われわれ宮古地域では東日本大震災から５年が経過し復

旧が一歩一歩進んでいる中で、今回４月１４日夜９時２６

分頃地震が発生、現在でも熊本県を中心に地震が続

いており、一時避難者は９万人弱、死亡４９名（被災関

連死１９人除く）行方不明者１名が報告されており、宮

古地域でも東日本大震災で多くの被害を受けたとき、

全国からのボランティアなどで現在があることから、現

在我々が出来ることと言えば、被災地支援として募金

活動を行い、少しでも被災した方々の一日も早い安心

した生活と復旧・復興を祈願することではないかとして、

今次第８７回メーデーにてカンパ活動を急遽実施した。 

１５,５３９円

 去る２０１６年３月３日（木）１８時３０分～ 

「レストラン ほりた」にて宮古地域協議会青年

委員会第８回総会を開催! 

新役員体制 
 

 青年委員長     滝上 貴弘   （ＪＰ労組） 

   副委員長     金澤  佑      （宮古市職労）       

       事務局長     蘇武 安吾        （東北電労） 

       幹   事     工藤 寛之   （ＪＰ労組） 

     〃      助川 幸拓   （ＪＲ東労組） 

     〃      千葉 明徳   （宮古市職労） 

     〃      大内 健杜   （東北電労） 

     〃      池上 真吾   （足立労組） 

     〃      鍬形 健太郎 （ユアテックユニオン） 

     〃      岩渕 晃司   （岩教組） 

     〃      中村 和明   （高教組） 

 総勢（来賓含む）約１７名の参加のもと開催れた。 総会では役員の交代があり、新谷友晴委員長から滝上貴弘さ

んにバトンタッチ、新たな活動を新役員が引き継ぐこととなり、今後の活動に期待が込められた。 主に青年委員会

独自での活動を年間２回程度実施したい旨の報告があり、青年委員会幹事会での具体的活動内容を今後議論す

る事となる。また、宮古地協幹事会に例年通り青年委員長が幹事として出席する事も確認。宮古地協活動へも積

極的に参加する事となった。 

 総会終了後は参加者で懇親会を開催、お互いに親睦を深めあった。!(^^)! 

 掲載が遅くなりお詫びいたします。m(__)m 

総会挨拶、新谷友晴委

員長お疲れ様でした。 

           →→→ 

滝上貴弘新委員長より団結がんばろう！で総会を締めた 

新執行部紹介と一言挨拶！ 
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宮古地協青年委員会のメン

バーでカンパ活動を実施！ 

左側青年委員会池上幹事、滝上委員長・大内幹事お疲れ様です。 
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 ２０１６年４月２９日連合新潟からの復興支援として地元の物産
販売の依頼を受け、宮古地協から「佐々木大心事務局次長・

佐々木正人事務局長」と気仙地協から「星正和事務局長」３名で

連合岩手を代表して復興支援物品販売を行ってきた。 

 ２８日に新潟入りをし２９日に「新潟県陸上競技場」にて活動を

行うこととなっていた。当日は朝方からの雨と風が強くこの状況で

はと中止かと思いながら陸上競技場へ移動、デモ行進で来る前

に販売準備、その頃には雨がやみ風は強かったが販売までこぎ

つけた。 

 連合新潟のメーデーは各市内３か所から会場までデモ行進、会

場に来て競技場のトラックを行進、のちに参加者はスタンドへス

テージは反対側のトラックに設置してあり遠目でステージを見る 

驚きは、スタンドにいる参加者は飲食をしながら集会を過ごすこ

とでした。(゜o゜) 

 我々は競技場入り口付近で新潟県労福協２名手助けを受けな

がら販売に悪戦苦闘 (＠_＠;) 

集会が終わるころには日が差し、暖かくなり参加者の流れがあり、

購入してくれる人が沢山。 

１２時近くになると懇親会を終えた参加者であふれかえり、復興

支援に貢献してくれた(^O^)／ 

 連合新潟加盟の皆さん本当にありがとうございました。m(__)m 

物販ブースはここ 

新潟県労福協の方と物販の準備！ 

新潟中央メーデーデモ行進はオリンピック選手団さながら 

 ４月２９日に私たち働く人たちの祭典「メーデー中央大会」で

東日本大震災から５年、被災地の現状報告に連合岩手宮古

地協花輪政文議長が招かれ、名だたる来賓と共に東京の

代々木公園ステージに登壇し、「宮古市では仮設住宅から

徐々に住み替えが進んでいるが、市町村によって復旧・復興

の速度は異なっている。この度の九州の震災では、５年前の

避難所運営の記憶が思い起こされ、大変苦しい思いだ。避難

されている方はもちろん、避難所運営に携わっている方々も心

配。震災経験者として、ボランティアの皆さんのご協力が本当

に必要だと強く訴えたい」と呼びかけた。等々アピールを行っ

た。!(^^)!   お疲れ様でした。！ ３ 



ほりた」にて宮古地域協議会青年

 第８７回メーデー高知県中央大会が４月２９日（金）１０時～

城西公園で開催され、２３産別、７団体から約１８００名が参

加、折田会長より冒頭、熊本地方を中心とする九州地震で

お亡くなりになった方々への哀悼の意を表したのちに格差拡

大と貧困の増大にストップをかけることと、暮らしの底上げ。

格差是正に向けて、働くことを軸とする安心社会の実現に向

けた運動を進めていくこと、本年７月に第２４回参議院議員

選挙に加え、ダブル選挙実施の可能性を秘め、日本の進路

を決する重要な政治決戦が迫っている。一強状態を打ち破

り緊張感のある政治状況を作り出し、働く人が報われる政治

を取り戻そう。と決意を語った。 

 メーデーの中で、恒例となっている「お楽しみ抽選」女性委

員会の方たちの進行で行い、当選者に後日宮古の物産を送

る段取りで、実施された。当選者は３７名!  

 連合高知からの復興を願って宮古の物産を購入してい頂

いたことに感謝申し上げたいと思います。 

 連合の「絆」を忘れることなく沢山の方々に応援を頂いてる

ことを私どもも再度、認識し復興を成し遂げるための活動と

行動をしっかりと継続していく必要がある。 

↑ 折田連合高知会長からの挨拶 

            お楽しみ抽選会の様子 ↓ 
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⇑ 宮古労福協花輪政文会長挨拶 

⇑ 県労福協 菅野健司事務局長挨拶 

⇑ 宮古労福協総会の様子 


